



IES N.º 1

«Dra. Alicia Moreau de Justo»

**Pronunciamiento
Consejo Directivo**

**EN DEFENSA DEL HOSPITAL GARRAHAN
Y LA SALUD PÚBLICA**

Nº 28

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 10 de julio de 2025

Visto:

- Que el Hospital Garrahan es un hospital nacional de alta complejidad con reconocimiento y trayectoria profesional en la atención a las infancias por ejemplo, con atención en oncología y enfermedades poco frecuentes como EPOF, cumpliendo así un rol social fundamental hacia la comunidad.
- Que los recortes del gobierno de Milei junto con la precarización del presupuesto para salud pública y en el hospital, afectan tanto a los pacientes como a los trabajadores que vienen peleando hace mucho tiempo por sus derechos y ahora a los residentes que quieren precarizar aún más con el título de "becarios".
- Que dicha situación acuciante en el Htal. Garrahan, es responsabilidad del ministro de salud Mario Lugones, que junto al gobierno nacional de Javier Milei, realizan un desguace sistemático en hospitales nacionales, como ocurrió con el Htal. de salud mental Laura Bonaparte.
- Que el conflicto en el sector de salud pública, es uno más de los incontables ataques de Milei, como los ataques a la educación pública, al colectivo de discapacidad, al de los trabajadores estatales con el cierre de Vialidad Nacional, el INTI, INT, o despidos persecutorios en empresas del sector privado como Secco (electricidad), o Georgalos (alimentación), estos últimos siendo brutalmente reprimidos por la gendarmería bajo la dirección de Patricia Bullrich, en complicidad del ministerio de trabajo provincial el día 8/7/2025 que a pesar de todo persisten en sus luchas.



IES N.º 1

«Dra. Alicia Moreau de Justo»

Pronunciamiento Consejo Directivo Nº 28

Considerando:

- Que las y los trabajadores de la salud pública y el hospital Garrahan vienen haciendo un llamado público a solidarizarse con su lucha, movilizaciones y demandas específicas del sector.
- Que el derecho a reclamar y organizarse es legítimo.
- Que en el Alicia Moreau de Justo se dictan carreras relacionadas directamente a la salud mental o abordaje en infancias como Psicopedagogía o Profesorado en Psicología.

El Consejo Directivo del I.E.S.Nº1 Dra. Alicia M. de Justo resuelve:

- 1) Se pronuncia en defensa de la salud pública y por el apoyo a la lucha de las y los trabajadores residentes y usuarios del hospital Garrahan.
- 2) Difundir por canales institucionales la convocatoria a la marcha que están convocando los trabajadores del hospital y llaman a distintos sectores a participar. Cita el día jueves 17 julio a las 16:30 hs de Congreso a Plaza de Mayo.
- 3) La difusión del fondo de lucha de los trabajadores del Htal. Garrahan para que su pelea no se quiebre por hambre con el ALIAS: garrahanenlucha.25